
actualidad 
Discurso de la portavoz del grupo municipal del PP, 
Susanna Calvo, durante el Pleno del 26 de septiembre 

Partido Popular de Mollet 
s e d e f i e n d 

El partido popular de Mollet, en 
ningún momento, y repito, en 
ningún momento era consciente de 
los antecedentes del Sr. Bano, no 
teníamos conocimiento de que hace 
unos anos estuviera militando en 
partidos que sin duda nada tienen 
que ver con las ideologías del PP de 
Mollet. 
El Sr. Bano en ninguna ocasión nos 
hizo referencia de tales hechos, no 
recibimos por su parte ninguna 
aclaración o explicación de los actos 
que había realizado en anos anterio-
res, hasta el momento en que saltó a 
la prensa la noticia e inmediata-
mente nos pusimos en contacto 
personal para una explicación. De 
forma inmediata nada mas conocer 
sus antecedentes, y verificarlos, 
envio una nota de prensa a todos los 
medios locales, en la cual quedaba 
bien clara nuestra postura. Estos 
incidentes fueron comunicados con 
urgència a nuestro órgano inmedia-
tamente superior, el Partido Popular 
de Cataluna, que serà por otra parte 
el órgano que decida cual es el 
futuro milit.ant.fi del Sr. Bano. 
Dicho esto, el Partido Popular de 
Mollet, debe denunciar públicamen-
te la "mala fe", de todas aquellas 
personas conocedoras del pasado del 
Sr. Bano, personas que por otra parte 
y a nivel personal creia companeros, 
y que no tuvieron el detalle de 
hacerme ningún comentario al 
respecto. Posiblemente no me 
hicieron ningún comentario al 
respecto porque son conscientes de 
que de ser así, jamàs hubiéramos 
propuesto al Sr. Baüo como asesor 
del PP. en el Ayuntamiento de 
Mollet. 
Entiendo que si nos hubieran 
avisado, las càmaras y los medios de 
comunicación no hubiesen captado 
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Lo que se hace difícil es ver como se pretende 
''ejecutar" a alguien por lo que hizo y no nos 

quejamos de los que todavía estan haciéndolo. 
Algunos de los miembros de ERC formaron 

parte de la organización terrorista Terra Lliure 

ese momento estelar de glòria que 
les ha significado hacer las declara-
ciones que todos hemos podido leer. 
Es mejor ensuciar el nombre de un 
partido que honestamente lo único 
que ha hecho es trabajar por su 
Ciudad, a intentar de forma unànime 
encontrar soluciones a problemas 
que se crean no por necesidad sino 
por intereses propios. 
La enemistad latente de ERC hacia 
nuestra formación, a nuestro modo • 
de ver, ha sido mucho mas fuerte y 
ha ganado la batalla al dialogo, tal y 
como hemos podido leer en prensa, 
las juventudes de Esquerra, habían 
mantenido conversaciones puntua-
les con el equipo de gobiemo 
advirtiendo sobre la figura del Sr. 
Bano. Si eso es cierto, si este equipo 
de gobiemo conocía de antemano los 
hechos, es todavía mas repugnante 
que absolutamente nadie, de los hoy 
aquí presentes, fuese capaz de 

notificar o simplemente preguntar 
si éramos conocedores de todo. 
Tenemos a una persona que con 19 
anos, coqueteó con ideologías de 
extrema derecha, y a sus 22 se dio 
cuenta, de que el camino correcto no 
era el que estaba siguiendo, rectifica 
y pretende seguir un camino 
democràtico, sensato y coherente; 
pero nos encontramos con que los 
representantes de los ciudadanos, 
todos vosotros, que pleno tras pleno 
hablàis de oportunidades, de 
civismo y de conducta ejemplar a 
seguir, sois incapaces de ejercitar ese 
civismo. 
No todo el mundo tiene una Ficha 
intachable, pero lo que se hace 
difícil es ver como se pretende 
"ejecutar" a alguien por lo que hizo y 
no nos quejamos de los que todavía 
estan haciéndolo. 
Alguns dels membres de ERC van 
formar part de l'organització 
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